

新春ごあいさつ

津久見市議会議長 小手川 初生



明けましておめでとうございます。
市民の皆様方には、ご壮健にて輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、本市議会に寄せられました温かいご支援とご厚情に対し、心からお礼を申し上げます。

私ども市議会は、本年も市民皆様から寄せられました、貴重なご意見やご提言をもとに、津久見市発展のため全力を尽くす所存であります。

皆様方の代表としての使命を深く認識し、本市の最重要課題であります行財政改革の推進、地域活性化の促進に向け努力してまいります。

また、昨年九月に「議会活性化調査特別委員会」を立ち上げ、議会の活性化や議会改革を推進していき、市民の

付託にこたえられる議会、議員活動に向けての調査・研究をしているところであり、そのためには、従来の慣例にとらわれることなく、より一層の創意工夫により、自らの研鑽を深めながら、住民福祉の向上のため、全力を尽くしてまいります。

さて、国政においては、東日本大震災以降、復興に向け官民が一致協力して取り組んできました。また、アベノミクスに象徴される一連の経済政策も一定の成果があった年でもあります。そのような中、地方にとつては、地方交付税の大幅削減など、非常に厳しい状況が予想され、市執行部とともに私ども市議会としても身が引き締まる思いであります。

地方分権の推進により地方公共団

体における権限と責任が拡大する中、議決機関である市議会の役割は一段と重要性を増してきております。

常に市民の皆さんの目線に立ち、時代の潮流を的確にとらえ、市民の皆様への求める効率の良い行政を念頭に、市執行部と知恵を出し合いながら、農業・水産業や商工業をはじめとする産業振興をはかり、元気ある津久見の実現に向け、誠心誠意取り組んでまいりますのであります。

終わりに、この一年が皆様方にとりまして、実り多き年となりますようご祈念申し上げます。年頭のごあいさつといたします。

●津久見市役所
市長 吉本 幸司
副市長 蒲原 学

●津久見市議会
議長 小手川 初生
副議長 高野 至
議員 塩崎 雄司
谷本 義則
吉良 康道
黒田 浩之
森脇 千恵美
宮本 和壽
高野 幹也
小谷 栄作
知念 豊秀
清水 美知子
西村 徳丸
安藤 康生

●教育委員会

教育委員長 鳥越 繁一
教育長 平山 正雄

●監査委員

代表監査委員 是澤 勝行

●公平委員会

委員 長 西瀧 常博

●選挙管理委員会

委員 長 瀧本 峰舜

●農業委員会

委員 長 田中 國明

●消防団

団長 神田 敏和